

ARFEC

30 août, 20:45 ·

A 20 h, une petite troupe, aux couleurs de l'ARFEC, est partie du CHUV pour un parcours de 50 km à pied.

Sans tambour, ni trompettes, pas de journalistes, ni caméra au départ. Tous et toutes sont là pour une cause, pas pour être vus ou reconnus. Parce que contre le cancer, nous sommes tous dépourvus.

Discrètement, inlassablement ils recommencent chaque année. Un rituel juste par amitié et solidarité. Une manière d'offrir des forces et des appuis pour chaque enfant.

Ils sont parents, médecins, proches, amis,...

Ils vont marcher ensemble pour que, symboliquement, tous les enfants puissent rentrer à la maison et quitter l'hôpital. Ils vont souffrir, comme les enfants, mais ils vont tenir, comme eux.

Toute la nuit, d'autres, discrets, vont les accueillir tout au long du parcours pour les réchauffer et les ravitailler.

Demain, ils seront en haut, à Moléson. Ils auront gravi des montagnes pour donner de l'espoir et vivre un moment incroyable de solidarité. Ils vont devoir s'entraider, se motiver, se dépasser.

Septembre en OR c'est vraiment ça: discrètement, inlassablement, participer, faire ensemble et ne rien lâcher, tous maillons d'une immense chaîne de solidarité.

Merci à tous! Vous êtes exceptionnels.

